



# 橋北中学校だより

令和3年度 5月 26日(水)  
第 2 号 文責:校長  
津市立橋北中学校

## \*\*感染症対策に取り組みつつ教育活動を進めています\*\*

新型コロナウイルスの感染状況は依然として厳しい中ではありますが、日常の教育活動や諸行事を、感染予防に気を配り、健康状態確認・換気・手洗いなどに取り組みながら進めています。

**生徒会活動** 4月半ばに、生徒会役員の令和2年度後期から令和3年度前期への新旧交代セレモニーを行いました。昨年度は全校集会が持たず放送のみで行いましたが、今年度はセレモニーの様子を撮影し、各教室の大型テレビで画面を通して全校生徒が見守りました。生徒会役員一人ひとりが活動を通して考えたことを丁寧に話し、全校生徒への呼びかけを行いました。今後も実行委員会や生徒議会などの活動を中心にしながら、生徒たちの力でより良い学校生活にしてほしいと願います。



委員会活動の一つ「生活安全委員会」では、校内活動での安全や交通安全の取組をしています。今年度「交通安全パイロット校」に指定されている本校区は、多くの人や車が通行する地域が通学路となっており、一人一人が交通マナーを守り、周囲への気配りをしながら、安全に登下校する必要があります。生徒昇降口を入った壁面に掲示されている生活安全マップは、生活安全委員会の取組で、事故の起こった場所に赤、苦情をいただいた箇所に黄、おほめの言葉をいただいた箇所には青のシールを貼ります。給食の時間の放送で、安全にかかる生徒への呼びかけも行っています。赤・黄を減らし、青を増やしていけるよう、みんなで安全な生活に取り組んでいきましょう！

## **G I G A**スクール～生徒用一人一台端末の活用～ 5月に入ってから一人一台端末



の運用を開始しました。初日には、具体的な機器の取り出し、返却の仕方をはじめ、使用上のルールや注意事項を確認しました。卒業まで貸与される大切な機器を安全かつ有効に使うことが求められます。本校は各階に学年ごとの充電保管庫を設置しているため、混雑を避け、各学級で係の班が、保管庫から端末を教室へ運び、朝の会で配付し帰りの会までに保管庫へ戻すなど、独自のルールを設定して活用しています。初日は何をするにも時間を要しましたが、健康チェックをはじめとして毎日使用中で、生徒は少しずつ慣れてきています。授業中には「ロイロノートスクール」ソフト等による資料提示や、作成物等の提出、相互の意見交換、調べ学習などで活用している様子が見られます。より適切な活用ができるよう、工夫をしながら進めていきたいと考えています。



**部活動** 県外との試合禁止など一部制限を設けながら感染対策に留意しつつ、今年度はほぼ計画どおりに部活動を進めています。1年生の入部も仮入部期間を経て正式入部となり、5月10日には部活集会を開きました。運動部の春季総体や各種大会等も開催され、それぞれの部で生徒たちが大いに活躍しました。中間テストが終わり今週から部活動も再開、引き続き感染予防対策と熱中症対策に留意しながら、部員の協力と団結を大事にした、意義ある活動を進めてほしいと思います。

**学年体育行事** 感染症予防対策のため、今年も全校での「体育祭」に代えて、学年別体育行事を開催しました。当日は好天に恵まれ、夏のような日差しのもとで、体育の時間を中心に練習を重ねてきた、全員リレーとなわとびを組み合わせた「全員なわとびリレー」の学級対抗です。初めての1年生も、昨年度の経験がある2・3年生も、学級の仲間のつながり確かめ合う大切な機会です。どの学級も懸命に応援し声を掛け合っていました。



昨年に続き、今年も学校行事の実施方法や内容には制約がありますが、その中で一生懸命に力を合わせて、取り組めたこと、みんなでやり切ったという経験ができたこと、互いに力いっぱい応援し合えたことなど、各学年の生徒ともそれぞれに得るものがたくさんある取組になったと思います。

**健康に、安全に 過ごそう！** 感染症対策をしながらの生活が定着していますが、改めて検温等の健康チェックと手洗い、マスク着用、換気等の励行が大切です。マスクの着用、1m以内での長時間の対話、大声の発生などが、万一感染確認された時に問われることとなります。季節柄、熱中症対策も重要です。感染症予防との両面で、健康に留意した生活をしていきましょう。

**ご理解とご協力を**

**橋北中学校正門前道路は、7:30~8:30の間「歩行者用道路」です。**



左の写真のとおり、橋北中学校横の歩道橋から中学校方向に入る道路は、朝の通学時間帯（土日休日を除く 7:30~8:30）は歩行者用道路となっており、原則、歩行者と自転車のみ通行可能です。通学時間帯には、徒歩および自転車で多くの橋北中の生徒と南立誠小の児童が通行する場所であるため、このような対応になっています。橋北中学校職員の車両をはじめ、乗り入れを認められた車も、歩行者等に留意し、徐行しながらの通行を求められます。保護者の皆様には、この状況をご理解いただき、お子さんのケガ等のため送迎いただく場合を除き、できるかぎりこの時間帯の車両乗り入れをお控えくださるようお願いいたします。

[学校生活の様子はHPの保護者専用ページでもご紹介しています。ぜひご覧ください。](#)